

# Automobile (Endurance) : l'Amiénoise Lilou Wadoux gagne aux États-Unis

Engagée dans le championnat GT du Japon, Lilou Wadoux fait en parallèle quelques piges en endurance aux États-Unis. Elle s'est imposée dans la nuit de dimanche à lundi aux six heures de Watkins Glen.



La pilote Ferrari a remporté les 6 heures de Watkins Glen et roulera à Spa le week-end du 29 et 30 juin. - (Photo FRED HASLIN)

Un peu plus d'un an après [une victoire aux 6 heures de Spa](#) (Belgique), en GT, Lilou Wadoux est remontée sur la plus haute marche du podium de la catégorie LMP2 lors des 6 heures de Watkins Glen, aux États-Unis, dans le cadre du championnat américain d'endurance (IMSA).

L'Amiénoise de 23 ans était associée à l'Argentin Luis Perez Companc, avec qui elle a souvent roulé ces dernières saisons, et au Danois Nicklas Nielsen, récent vainqueur des 24 heures du Mans avec Ferrari. Wadoux disputera les 29 et 30 juin les 24 heures de Spa à bord d'une Ferrari 296 GT avant de repartir au Japon pour le championnat GT.